## **ANTRAG**

der CDU-Ortsratsfraktion

## betr.: Neuen Friedhof Eiweiler bürgerfreundlich wiederherstellen

## Der Ortsrat wolle beschließen:

Die Gemeindeverwaltung wird aufgefordert, zeitnah für einen adäquaten Ersatzunterstand anstelle der abgerissenen Friedhofshalle zu sorgen und den beschädigten Friedhofszaun vollständig durch einen modernen Doppelstabmattenzaun zu ersetzen.

## Begründung:

Die aktuelle Situation auf dem neuen Friedhof in Eiweiler stellt eine erhebliche Belastung für alle Bürgerinnen und Bürger dar. Die alte Friedhofshalle konnte aufgrund eines Befalls mit Schwarzschimmel bereits seit Jahren nicht mehr genutzt werden und wurde im Sommer dieses Jahres abgerissen. Nun fehlt den Bürgerinnen und Bürgern in Eiweiler jedoch ein Ort, an dem sie sich bei Beerdigungsfeiern kurzfristig aufhalten, sich bei Regen unterstellen oder bei starker Sonneneinstrahlung Schutz suchen können. Besonders für ältere Mitbürgerinnen und Mitbürger wird dadurch die Teilnahme an Beerdigungen sowie der Gang zur Grabpflege oder der Besuch des Friedhofs deutlich erschwert.

Mit dem Beschluss des Bau- und Verkehrsausschusses vom 8. Dezember 2022 sowie des Gemeinderates vom 29. Juni 2023 (BV/0173/22) wurde bereits die Errichtung einer Unterstellmöglichkeit für die Verabschiedung beschlossen. Zudem hat der Ortsrat Eiweiler in der Sitzung vom 1. Dezember 2022 Mittel für den Doppelhaushalt 2023/2024 angemeldet.

Darüber hinaus ist die Umzäunung des neuen Friedhofs mittlerweile stark veraltet. Ein effektiver Schutz vor eindringenden Wildtieren ist aufgrund mehrerer großer Löcher nicht mehr gegeben. Teilweise wurde deshalb bereits mit dem Ersatz des Zauns durch einen sogenannten Doppelstabmattenzaun begonnen, eine vollständige Wiederherstellung ist jedoch noch nicht erfolgt.

Johannes Kiel (CDU-Fraktion)